Profesores de Universidades Norteamericanas en la Facultad





Un grupo integrado por doce profesores de las universidades de Carolina del Sur, Memphis, Florida y Georgia Tech, visitaron nuestra Facultad a fines del mes de mayo, con el fin de interiorizarse sobre su quehacer tanto en docencia como en investigación y extensión.

n la ocasión sostuvieron una entrevista con el Decano Francisco Brieva, quien estuvo acompañado por los académicos Antonio Holgado y Gastón Held, en la cual les entregó antecedentes sobre la historia y la evolución y desarrollo que ha experimentado la Facultad en el transcurso de los años y se refirió asimismo a los desafíos que enfrenta en este nuevo milenio.

Finalizada la reunión en la decanatura, el grupo visitó varias dependencias de la Facultad, entre ellas, la Biblioteca y AcessNova. Posteriormente fueron recibidos pro el Director del Departamento de Ingeniería Industrial, Raúl O'Ryan, y los académicos Andrés Weintraub y Claudio Huepe.

Al término de la visita el profesor de la Universidad de Georgia Tech, Luis Martins, manifestó que el grupo quedó gratamente sorprendido por el nivel de excelencia académica que pudieron apreciar y por la modernidad de la infraestructura. "Nosotros cada año realizamos una gira por países del cono sur, con el fin de conocer el nivel de desarrollo de las universidades y centros de investigación y así ver posibilidades a corto plazo de crear lazos de cooperación.